

長松小 学校学校だより

R7年5月12日発行

えがおいっぱい 15号

中学生・小学生頑張っていました

昨日運動場にて「長松校区スポーツレク（地区対抗運動会みたいな雰囲気）」がありました。各地区から小学生もたくさん来ていました。徒歩や長縄跳び、キャタピラなどいろいろな競技に地区の声援を受けて出場していました。

その運営側として第一中生徒がボランティアで活動していました。放送をする子、招集をする子、用具の出し入れ、得点係、決勝と本当によく活躍していました。地区の行事を中学生が下支えする姿とても素晴らしく感じました。

この環境できっと小学生も自然に中学生になったら地区を支えていくことでしょう。

肌寒い時もありましたが、子どもたちの姿に心が温くなるひとときでした。



NHKアンケート配布しています

N響が長松小にきます！

5月26日（月）です。

その際はNHK取材があり、映像に関するアンケートが本日も配布されています。

回答されて担任の方へ提出をお願いします。

のちほど 保護者様も鑑賞いかがですかのアンケートもあります。ご都合つかれるご家庭はご一緒に鑑賞されませんか。



4つ葉のクローバーです。

なんだか幸せ感じます。

ヤマボウシが白い花をつけてきました。東校門側で花をつけています。

